Fecha Sección Página 22.06.2009 Primera 13

SON LOS PRINCIPALES RESPONSABLES DEL CAMBIO CLIMÁTICO: GREENPEACE

## Exigen a G8 pacto para reducir contaminantes

POR JORGE OLMEDO MUÑOZ

grandes contaminadores del mun-

a organización ecologista Greenpeace hizo un llamado ayer a los países miembros del Grupo de los Ocho (G8), para que asuman el liderazgo para llegar a un nuevo acuerdo de reducción de emisiones, que sea justo, global y diferenciado, durante la reunión que a partir de hoy celebrarán en México, en el marco del Major Economies Forum (MEF), ya que ellos son responsables del 50 por ciento de las emisiones globales de CO2 y principales responsables del cambio climático global.

El evento que será inaugurado hoy en Cuernavaca, Morelos, y al que asisten representantes de las 17 naciones más contaminantes del planeta, entre ellos Estados Unidos, importante, no sólo por el tamaño de su economía sino por ser el país industrializado que más emite gases de efecto invernadero (GEI) con 25.70 por ciento del total mundial y por ser quien está promoviendo los encuentros del MEF, con el objetivo de destrabar las negocia s del clima rumbo al encue el tema de Copenhague, Daniel Kessler, integrante

Greenpeace Estados Unidos; en conferencia de prensa, señaló que su país considerado como uno de los más do, debe jugar un rol de liderazgo en el proceso de negociaciones internacionales sobre el cambio climático.

Advirtió que es necesario que el presidente Obama pase de las palabras a los hechos y lidere este camino, al destacar que las naciones miembros del G8, deben asumir su responsabilidad sobre el cambio climático y comprometerse a recortar sus emisiones de CO2 en al menos 40 por ciente para el año 2020 comparado

con los niveles de 1990; deben proveer 140 mil millones de dólares por año para actividades de mitigación, combate a la deforestación y adaptación de los países en desarrollo, así como establecer un mecanismo financiero que provea de forma automática los recursos antes mencionados.

Durante la conferencia de prensa se destacó que la evidencia científica más reciente señaló que un aumento de la temperatura de 1.5 grados centígrados provocaría efectos irreversibles en nuestro planeta, tales como escasez de agua, mayor frecuencia de incena dios forestales e inundaciones que podrían afectar hasta 1.7 mil millones de personas en todo el mundo.

Finalmente María José Cárdenas, coordinadora de la campaña de Clima y Energía del Greenpeace México, señaló que con el fin de evitar el

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 15073.24 Tam: 466 cm2 HMARTINEZ

 Fecha
 Sección
 Página

 22.06.2009
 Primera
 13

cambio climático fuera de control, las emisiones mundiales deben alcanzar su máximo nivel en 2015 y disminuir lo más cercano a cero como sea posible antes de mediados de siglo. Esto, sumado a las reducciones agresivas y a financiamientos significativos, debe ser parte del acuerdo de Copenhague que se espera como resultado de la Cumbre del Clima que se celebrará en esa ciudad de Dinamarca en didembre próximo.

Daniel Kessler,
integrante de
Greenpeace EU,
señaló que su país
debe jugar un rol de
liderazgo en el proceso
de negociaciones
internacionales sobre el
cambio climático.

